
第１９７４回例会報告議事録
日時 １８年６月２０日（火曜日）
場所 ホテルマークワン 天王台
時間 １２:３０～１３:３０

ロータリーソング 「奉仕の理想」
司会 和上明則会員
ゲスト、ビジター なし

星野栄会長会長挨拶・報告
先週は、移動例会でお座敷列車に乗っ

て、潮来のあやめまつりに行って来まし
た。往き３時間、帰り３時間のゆっくり
電車でしたが、好天に恵まれ楽しい旅で
した。車内では、カラオケや植崎会員の
用意して頂いたご馳走で、参加者全員本
当に満足致しました。当日は我孫子駅の
駅長さんも同乗され、お話した所、いつ
か卓話もお願いすることになりました。
次年度の会長さんよろしくお願い致しま
す。
来年度のガバナー公式訪問が７／２５

に決まりました。つきましては、クラブ
の活動計画書の原稿の未提出の方は、早
急に事務局まで御提出下さい。また、先

日来お願いしている、「４０周年にあたっ
て」の感想、御意見、思い出など全員の
文章を載せたいので、今月中にお願いし
ます。
村越会員より法務省の「社会を明るく

する運動」ポスターを頂きました。後程、
御説明方々一言お願い致します。
我孫子市教育委員会から「我孫子市キ

ャリア教育推進委員会」を創り、それに
ロータリークラブも参加してほしい旨、
連絡が有りました。小中学生を対象に町
ぐるみで、地域との交流から環境を大切
にし、自立を促す趣旨らしいです。実施
は、来年度からですので、次年度に引き
継ぎます。

野田進会員出席委員会
本日の出席率は７６.９２％です。

和上明則会員その他の報告
お配りしたのは、当社（東日本ガス）

のつくった、携帯ストラップになった、
ガラス拭きです。携帯の窓が汗などでよ
ごれた時にお使い下さい。また、我孫子
の名物創りとして、「焼酎」を考えていま
す。昔は湖北では芋が良く採れたそうで

すが、いまは団地になり、現在はコシヒ
カリですね。お米を使って焼酎を実験的
に造る許可を１年がかりで取得しました。
どんなものができるか暗中模索状態です
が、うまくできれば一番にクラブに持っ
て来ます。

村越孝夫会員その他の報告
以前は保護司の集まりが中心となり、

「社会を明るくする運動」を始めましたが、
今では参加、協賛して頂く所も増え、我
孫子市自体も応援して頂いております。
来月アビスタで講演会があります。是非、

お時間の有る方は御出で下さい。差し上
げたポスターは各事業所に貼っていただ
ければと思います。特に今年のモデルさ
んは人気タレントの上戸彩さんで法務省
もいい人を選んだものだと思います。



ニコニコボックス
村越孝夫会員…社明運動のポスターをお願いして
福武正廣幹事…潮来菖蒲祭りの写真を頂いて
星野 栄会長…写真ありがとうございました
小池喜之会員…写真をいただきました
和上明則会員…欠席が続きすみません

福武正廣 幹事幹事報告
○ 印西ロータリークラブ ６／２８は１８：００から高橋食堂にて最終夜間例会
○ 沼南ロータリークラブ ６／２９は６／２５、２６の親睦家族旅行のため休会
○ あやめまつり実行委員会より賛助御礼の手紙が参りました。

文具券も添えてあります。
○ ガバナー事務所より 「日韓親善会議」のお知らせが参りました。

９／８～９／９の２日間です。

村越会員

上村晃一会員和上会員

星野会長



***************************************
事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@gray.plala.or.jp
***************************************

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

（メークアップをして出席率をアップしよう）
近隣ロータリークラブ例会表
クラブ名 曜日 例会場
---------------------------
柏 水 三井ガーデンホテル
柏西 金 ザ・クレストホテル
柏南 火 廣池学園会員会館
沼南 木 柏市沼南商工会館
野田 月 野田商工会議所
流山中央 火 千葉銀行流山支店
白井 火 千葉信金白井支店
印西 水 印西市民活動支援センター
松戸 水 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム
松戸中央 木 ボックスヒル８階クリスホール（第３例会のみ松戸）
松戸東 金 松戸伊勢丹１１Fバンケットルーム（第４例会は１８：３０開会）
流山 木 千葉銀行流山支店
野田セントラル 水 野田商工会議所 １９時開会
野田東 金 野田商工会議所

（広報委員会より）


